

A HAUDROY (1er AVRIL 1975), LES TRACES LAISSEES PAR LA BOULE
LUMINEUSE SUSCITENT BEAUCOUP DE CURIOSITE.

oooooooooooo

Le lendemain matin, des " traces " furent découvertes sur le
bas-côté de la route, juste au coin de la grille d'accès à la
ferme qu'exploitent M. et Mme TERRET : dans la terre, huit emprein-
tes disposées en V étaient visibles. Ces huit empreintes identi-
ques et de petites dimensions, étaient de forme arrondie et compor-
taient un trou plus marqué en leur centre. Les gendarmes, imités
par de nombreux curieux ont voulu voir de plus près ces marques.
En fait les pluies et les piétinements ont brouillé le terrain.
L'une des traces cependant, nous a été montrée par M. et Mme
TERRET qui n'ont d'ailleurs rien vu ni entendu ce Mardi soir.
Ils ont reçu beaucoup de visiteurs. Parmi eux des membres d'une
association régionale de recherches sur les OVNI. Nous avons
aussi rencontré M. MARCHAND, l'un des témoins; il semble vivement
excité et s'explique avec de grands gestes comme pour donner plus
de crédit à une histoire qui laisse sceptique certains.

M. MARCHAND a les yeux rougis "C'est depuis la boule de lumière
explique-t-il" Coïncidence ou élément supplémentaire au dossier,
son collègue M. MACAREZ, se sentit mal le lendemain des faits et
il garde le lit depuis Mercredi soir.

M. et Mme TERRET, exploitants agricoles de HAUDROY affirment que
leur boîte aux lettres métallique, au pied de laquelle les marques
ont été relevées, porte des signes d'érosion qui n'existaient pas
auparavant. " La peinture s'écaille par endroits, c'est un peu
comme si le métal avait chauffé " disent -ils. Enfin, l'un des
visiteurs d'hier a approché une boussole de la boîte aux lettres
et l'aiguille serait devenue folle..... Affaire à suivre...

Second extrait de la VOIX DU NORD - FOURMIES -du 4 Avril 1975